



JUMAT BERSEPEDA -- Manajemen Mirota Kampus (C Simanjuntak dan Babarsari) telah mencanangkan Bersepeda. Program ini wujud dukungan pada program Sego Segawe. Tampak sebagian karyawan Mirota Kampus yang telah menggunakan sepeda. Foto diambil kemarin (24/10). ISTIMEWA

Dukung Program "Sego Segawe" Jumat Bersepeda di Mirota Kampus

JOGJA -- Sebagai wujud dukungannya pada program yang digulirkan Pemkot Jogja yakni "Sego Segawe" (sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe), manajemen Mirota Kampus (Jln C Simanjuntak dan Babarsari) telah mencanangkan Jumat Bersepeda.

Dengan program itu, maka seluruh karyawan -- mulai dari *General Manager* hingga *cleaning service* diimbau setiap Jumat

untuk menggunakan sepeda sebagai alat transportasiya bekerja.

"Ini juga sebagai wujud dukungan kami pada program Sego Segawe tutur *Marketing & PR* Mirota Kampus, Andreas Probo kepada *Bernas Jogja*, kemarin.

Mirota Kampus menurutnya memandang Sego Segawe se-

>> KE HAL 6

Jumat Bersepeda di Mirota Kampus

Sambungan dari halaman 12

buah kebijakan yang amat bagus dan patut didukung semua pihak. "Tak hanya demi kesehatan diri sendiri, namun juga akan mampu menciptakan udara yang lebih sehat lagi, khususnya di Jogja," terangnya.

Dan sesungguhnya bagi Mirota Kampus sendiri, lanjutnya, telah cukup banyak karyawannya yang telah menggunakan sepeda untuk bekerja. "Sebab kita juga memiliki komunitas tersendiri bagi pemilik sepeda," jelas Andreas.

Untuk lebih mendorong semangat karyawan untuk berse-

peda, manajemen Mirota Kampus telah memberikan kebijakan berupa kemudahan bagi karyawan untuk memiliki sepeda. "Melalui koperasi karyawan, karyawan akan memperoleh pinjaman uang tanpa bunga untuk membeli sepeda," tuturnya.

Tak hanya kemudahan untuk membeli sepeda, Mirota Kampus juga selalu memberikan *door prize* menarik setiap hari Jumat bagi para karyawan yang menggunakan sepeda untuk bekerja. "Kami berharap dari hari ke hari, jumlah karyawan kami yang menggunakan sepeda akan semakin banyak," jelas Andreas. (hjl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005